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【 庁 議 記 録 】 

 

１ 日 時  令和２年１月21日（火）午前９時～午前９時32分 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  市長         副市長      教育長 

  企画財政部長  総務部長     市民生活部長 福祉保健部長 

環境部長   都市建設部長  議会事務局長  教育部長 

幹 事  政策室長 

４ 欠席者  参与(兼)児童青少年部長 

５ 会議結果  

 

市 長   これより庁議を開催します。審議事項１「令和２年狛江市議会第１回定例

会提出予定議案について」の説明をお願いします。 

部 長   １「平成 31 年度狛江市一般会計補正予算（第８号）」から８「令和２年度

狛江市下水道事業会計予算」は現在整理中のため、次回以降の庁議で審議を

お願いします。 

９「狛江市行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に

関する条例の一部を改正する条例」は、行政手続における特定の個人を識別

するための番号の利用等に関する法律の改正に伴い、文言を改めるものです。 

10「人権を尊重しみんなが生きやすい狛江をつくる基本条例」については

後日改めて審議をお願いします。 

11「非常勤の特別職の職員の報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正

する条例」は、人権尊重推進会議等の規定を加えるものです。 

12「狛江市職員の給料等に関する条例の一部を改正する条例」は、勤勉手

当の算定基礎額から扶養手当を除外するための一部改正を行うものです。 

13「狛江市職員の勤務時間，休日，休暇等に関する条例の一部を改正する

条例」は、特別休暇として新たに育児参加休暇を規定するための一部改正を

行うものです。 

14「狛江市災害復旧・復興特別交付金積立基金条例」は、令和２年度に実

施する予定の令和元年台風第 19 号災害復旧事業の財源に東京都市町村災害

復旧・復興特別交付金を充てることとしていますが、平成 31 年度中に歳入

の上、専用基金に積み立て、令和２年度事業に充当する必要があるため、専

用基金条例を制定するものです。 

15「狛江市固定資産評価審査委員会条例の一部を改正する条例」は、情報

通信技術の活用による行政手続等に係る関係者の利便性の向上並びに行政

運営の簡素化及び効率化を図るための行政手続等における情報通信の技術
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の利用に関する法律等の一部を改正する法律の施行に伴い、文言を改めるも

のです。 

16「狛江市福祉基本条例」は、社会福祉法の一部が改正されたことから、

地域共生社会の実現に向けた取組を推進するため、狛江市福祉基本条例の全

部を改正するものです。 

17「狛江市義務教育就学児の医療費の助成に関する条例の一部を改正する

条例」は、小学２年生までの児童に係る医療費の助成に係る所得制限を撤廃

するための一部改正を行うものです。 

18「狛江市子育て・教育支援複合施設の設置及び管理に関する条例の一部

を改正する条例」は、狛江市子育て・教育支援複合施設の愛称を規定するた

めの一部改正を行うものです。 

19「狛江市介護保険条例の一部を改正する条例」は、令和元年 10 月の消

費税率引上げに伴う低所得者の介護保険料の軽減を令和２年度においても

引き続き行うための一部改正を行うものです。 

20「狛江市国民健康保険税条例の一部を改正する条例」は、基礎課税分、

後期高齢者支援金等課税分及び介護納付金課税分の所得割率、均等割額を改

定するための一部改正を行うものです。 

21「東京都後期高齢者医療広域連合規約の一部を変更する規約」は、平成

30・31 年度に引き続き、令和２・３年度においても保険料軽減対策を実施

するため、広域連合の規約の一部を変更するものです。 

次に、追加予定議案として、「狛江市国民健康保険税条例の一部を改正す

る条例」を予定しており、これらは地方税法施行令の一部改正に伴い、課税

限度額及び減額措置に係る軽減判定所得を改定する予定です。 

なお提出予定議案１、２、14 及び 21 については、定例会初日での審議を

お願いするものです。 

市 長   特に意見等ないようなので、案のとおり決定します。続いて審議事項２「健

康こまえ 21（第２次）平成 31 年度改定版（案）について」の説明をお願い

します。 

部 長   本件について、健康づくり推進協議会から１月 20 日付で答申があり、い

ただいた答申を基に改定版（案）を策定しました。 

第１章、第２章、第５章に関しては、大きな変更はありません。第３章で

は、最新のデータに更新を行い、今回のメインとなる中間評価については、

第４章に記載しています。 

資料８ページからの「第３章 狛江市民の健康状況」では、狛江市の基礎

的なデータを掲載しており、狛江市の人口、高齢化率、主要死因や 65 歳健

康寿命を掲載しています。 
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「第４章 中間評価について」では、平成 26 年度の計画策定当時と 31 年

度の状況を比較し、４段階で評価しています。今回評価ができなかった糖尿

病有病者割合及び虚血性心疾患有病者割合については、計画策定当時の集計

をする際に、医師の診察と薬剤の処方のレセプトを二重計上している可能性

があることから、評価不可能としており、今後は国民健康保険データベース

システムを利用した数値比較をしていきます。また、35 ページの目標項目

「メンタル不安を抱えている患者」については、今後国民健康保険データベ

ースシステムを利用した１年間の患者比較をしていきます。 

 「５ 目標達成のための見直し項目」には、目標値を変更した部分だけで

はなく、新たに検討する課題も記載しており、法律、国の計画、狛江市の計

画、条例の改正内容等を記載しています。 

      「６ 評価後の重点目標一覧」の網掛け部分は変更した目標値となってお

り、糖尿病有病者割合及び虚血性心疾患有病者割合は、国民健康保険データ

ベースシステムを利用した数値を基に目標を掲げています。 

最後に 41 ページ「資料編」には、健康こまえ 21（第２次）中間見直しに

係るアンケート調査票及び調査結果を掲載しており、平成 26 年度のアンケ

ートと数字で比較できるようにしています。 

本件の内容について意見等ある場合、１月 24 日までに健康推進課まで連

絡をお願いします。 

なお、本改定版の完成後に、市民説明会を２月７日午後７時及び２月８日

午前 10 時に実施する予定です。 

市 長   特に意見等ないようなので、次回以降の庁議において継続審議とします。

続いて審議事項３「第２期こまえ子ども・若者応援プラン（素案）に対する

パブリックコメント及び市民説明会の実施について」は、先程の子ども・子

育て支援事業計画推進本部において了承されましたので、庁議においても了

承とします。 

      次に報告事項１「市制施行 50 周年記念（仮称）狛江市民大盆踊り大会に

ついて」を報告してください。 

部 長   市制施行 50 周年及び東京 2020 大会の開催を市全体でお祝いするため、本

事業を実施します。本事業については、地域連携職員と今後組織する実行委

員会が協働し、企画・運営をしていきます。また、令和３年度に市制施行

50 周年を迎える稲城市と連携し、多摩・島しょ広域連携活動助成金等を活

用することとしております。 

 日時は、令和２年７月 18 日午後５時から９時までを予定しており、翌日

の７月 19 日を予備日とします。 

      会場は、狛江駅南口ロータリー周辺を予定しており、交通島にステージ及
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びやぐらを設置し、ロータリーを一周するイメージで盆踊りの輪を作ります。

また、きらぼし銀行の手前までのスペースを使用し、地域団体等による出店

も行う予定です。 

      今後のスケジュールについて、２月に実行委員会を組織し、職員による盆

踊りの練習も併せて開始する予定です。また、既に協力いただいている担当

課もありますが、資料に挙げている調整先との調整を順次進めていきます。 

 ７月の聖火リレー及び東京 2020 大会の実施、そして市制施行 50 周年をお

祝いすべく、市全体を盛り上げていきたいと思います。今後、関係各課にも

関わっていただきながら進めていきたいと考えているため、御協力をお願い

します。 

市 長   本件について、質問等ありますか。 

部 長   所管課はどこになりますか。 

部 長   地域連携職員の担当として、政策室と職員課が協力する形で進めていきま

す。 

部 長   盆踊りの指導者は、狛江音頭の指導者と同一ですか。 

市 長   そのとおりです。 

部 長   稲城市との連携はどのように行う予定ですか。 

部 長   令和２年度は狛江市制 50 周年記念事業として実施し、稲城市の踊りの団

体にも参加いただき、令和３年度には稲城市の市制施行 50 周年記念の盆踊

り大会に、狛江市の団体が参加する予定です。 

市 長   実行委員会には市立中学校、都立狛江高等学校の生徒も参加いただき、盆

ダンスを取り入れる等、若者も取り入れていきたいと考えています。また、

第一生命保険株式会社等、包括連携協定を結んでいる事業者にもバックアッ

プいただきたいと考えています。また、部長職も狛江音頭、五輪音頭を踊れ

るようにしておいてください。 

   報告を了承とします。続いて報告事項２「令和２年度保育園入園申込受付

状況について」を報告してください。 

部 長   資料における各園の申込人数については、表の下部に記載のとおり、各園

における第一希望の申込人数を集計したもので、申込件数は、平成 31 年度

から 32 人増加し 756 人となりました。 

令和２年度の施設定員については、新設の木下の保育園元和泉で 109 人、

木下の保育園岩戸北で 110 人、既設のアスク岩戸北保育園で６人をそれぞれ

増加したほか、定員の弾力化による対応などをあわせて合計 234 人分の増と

なっています。 

現在、４月１日入所にかかる利用調整を行っており、２月３日に一次選考

結果を通知する予定です。 
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市 長   報告を了承とします。続いて報告事項３「令和２年度学童クラブ入所（入

会）申込受付状況について」を報告してください。 

部 長   資料における各学童クラブの申込人数については、表の下部に記載のとお

り、各学童クラブの「第一希望」の申込人数を集計したものとなっており、

12 月６日の受付期間終了時点で１～３年生が 746 人、４～６年生は 113 人

の合計 859 人となっており、平成 31 年度申込人数の 768 人に対し 91 人、

11.8％の増となっています。 

      駄倉小学生クラブ及び第三小学校放課後クラブの新設や第五小学校放課

後クラブの拡充で、平成 31 年度の全体の定員 660 人に対し 110 人増の定員

770 人となっています。 

しかしながら、それ以上の申込みをいただいている状況であり、定員を超

過しているのは、松原学童保育所、駒井学童保育所、岩戸小学生クラブ、和

泉小学生クラブ、こまっこ小学生クラブ、一小放課後クラブ、緑野小放課後

クラブであり、全学童クラブの定員 770 人に対して 89 人の超過となってい

ます。超過している方のうち、第２希望以降で他の学童クラブを希望してい

る方については、そちらへの入所・入会をお願いする等、できる範囲で受入

れについて検討をしていきます。 

      これに伴い、学童保育所の定員が超過する場合は、入所希望人数が決定次

第職員団体と調整を行い、２月３日に一次選考結果を通知する予定です。 

市 長   報告を了承とします。続いて報告事項４「学校健診情報のデータ化につい

て」を報告してください。 

部 長   本事業は、市立中学校３年生を対象に、各中学校において紙媒体で保管し

ている小学１年から中学３年までの９年間分の児童生徒健康診断票をデー

タ化し、学校健診情報を可視化することで、個人の健康増進に役立てること

を目的に平成 31 年度から実施するものです。なお、個人情報保護審議会の

答申を受け、学校健診情報のデータ化について同意を得た生徒分のみ実施す

ることとします。 

学校検診情報のデータ化について、委託事業者がスキャナーで読み取りま

すが、その際に個人を特定する情報と検診情報を別々に PDF 化し、保存しま

す。個人情報との紐付けはコード化して行うため、個人を特定する情報を学

校から持ち出すことはありません。 

      委託事業者においては、健診情報を健康増進、介護予防、労働生産性の向

上、地域における産業振興及び医療費削減に役立てるために医学産業分野等

に活用します。 

なお、データ化の同意確認については、学校を通じて中学３年生の全生徒

への同意確認文書の配付とともに保護者説明会を開催し、463 人中 382 人の
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同意が得られたことから、これらの生徒分については、令和元年 12 月 24 日

に PDF データ化を行いました。 

今後の予定について、データ化した健診情報は令和２年３月に各中学校に

送られ、令和２年５月頃に生徒が携帯端末アプリを通して、自身の健診情報

データを閲覧できるようになります。 

市 長   報告を了承とします。続いて報告事項５「狛江市立小学校給食調理委託事

業者選定結果について」を報告してください。 

部 長   狛江市立小学校給食調理委託業者選定基本方針に基づき、令和２年度から

委託化を行う和泉小学校及び緑野小学校の給食調理委託業者をプロポーザ

ル方式で選定し、決定しました。 

プロポーザルへの参加は、和泉小学校が８事業者、緑野小学校が７事業者

となっており、11 月 21 日に第１次審査として事業者から提出された提案書

等の書類審査を行い、それぞれ上位３事業者を選定し、続いて 12 月 19 日に

第２次審査として、上位３事業者からのプレゼンテーションを受け、最優秀

事業者として和泉小学校、緑野小学校ともにシダックス大新東ヒューマンサ

ービス株式会社を選定しました。この結果を 12 月 25 日に開催された狛江市

指名業者選定委員会で報告し、受託事業者として決定されました。 

また、今年度契約継続期間が満了する狛江第三小学校及び中学校給食につ

いて、業務の履行評価を行った結果、狛江第三小学校は株式会社ジーエスエ

フを、中学校給食は株式会社東洋食品を引き続き委託業者として選定し、11

月 15 日に開催された狛江市指名業者選定委員会で報告し、受託事業者とし

て決定されました。 

市 長   報告を了承とします。 

その他お知らせはありますか。 

部 長   コカ・コーラボトラーズジャパン株式会社提供のピンバッジについてです。 

      包括連携協定を締結している同社から、１月 20 日にピンバッジを 1,000

個いただきました。 

ピンバッジは、議員、管理職員、小・中学校長のほか、聖火リレーボラン

ティア等、これまでオリンピック・パラリンピック事業に携わっていただい

た方に配布する予定です。 

また、ピンバッジのほか、主要 33 競技のピクトグラムのバッジをデザイ

ンした記念の額もいただいたため、今後展示する予定です。 

市 長   その他何かありますか。 

部 長   人事異動の内示についてです。 

      ２月１日付けの人事異動について、１月 24 日午前９時に内示します。 

市 長   他にないようなので、以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、１
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月 28 日午前９時から開催します。 


